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個人 やちまた２１
質 問 者 氏 名

１ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．商業問題について (１)商店街の活性化について。

(２)産業まつりの目的と会場選択について。

２．防災問題について (１)市民の防災訓練、避難訓練の実施状況について。

(２)防災倉庫に簡易トイレ設置について。

(３)災害時の自治体間支援体制確立について。

(４)防災、災害後方支援に「防災バス」設置について。

３．国民健康保険につい (１)過去３年間の過年度、現年度分税徴収状況について。

て (２)ジェネリック医薬品の使用状況について。

(３)過去１年間における、市内医師会への国保会計状況の説明

について。

４．教育問題について (１)幼･保･小･中・高連携教育＋０歳児の「ロングスパン教育」

について。

(２)「生きてはたらく真の学力」について。

(３)図書館開館時間と各種事業について。

(４)幼稚園の空き状況と保育園の待機状況について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

２ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．市民の安全・安心を (１)地域防災計画の見直しについて

守る防災対策を ①市民参加で計画づくりを。

②避難所の充実を。

(２)耐震化対策の促進を

①学校・庁舎の耐震化計画を伺う。

②防災・減災対策の強化を。

２．榎戸駅について (１)改修計画と駅前整備について

①改修へのスケジュールは。

②ホームの屋根延長を。

③駅前の整備計画を。

３．安全対策について (１)信号機の改善と設置の促進を

①朝陽小学校脇信号の改善について。

②音響式信号機の設置を。

③設置要望と計画について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

３ 右山 正美

質 問 事 項 要 旨

１．第５期介護保険制度 (１)保険料・利用料について

について ①市独自の軽減について。

(２)地域包括支援センターについて

①一人暮らし・高齢者世帯の支援を。

②認知症者の対策を。

③高齢者のつどえる場所づくり。

(３)特別養護老人ホームについて

①増床計画で待機者０(ゼロ)を。

２．放射能対策について (１)学校給食の安全対策について。

(２)測定器の新たな購入と貸し出しを。

(３)測定箇所について。

３．公共交通について (１)公共交通の将来展望について

①公共交通懇談会での意見は。

②懇談会の常設を。

(２)乗合タクシーについて

①実態調査を。

②試験運転を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人
質 問 者 氏 名 桜田 秀雄

４

質 問 事 項 要 旨

１．安全なまちづくり (１)空家の適正管理について

①火災残存家屋、空家の現状について伺う。

②空家の倒壊事故、周辺環境、犯罪の誘発、火災を未然に防

止し、市民の安全で安心な暮らしの実現を図るため、「空

家等の適正管理に関する条例」の制定を求めるが如何か。

(２)公園管理について

①八街駅北側「森のいずみ公園」の管理について。

②公園内でのスケートボード遊びは危険、旧自転車駐輪場跡

地の開放ができないか伺う。

(３)放射線測定について

①放射線測定器の貸出を求めるが如何か。

２．活力あるまちづくり (１)各種審議会等について

①各種審議会、委員会数及び委員数について。

②公募委員の現状及び拡大の取り組みについて。

③委員の任免権について伺う。

３．道路事業 (１)市道の整備状況について

①市道の舗装率及び朝日区内市道の舗装率を伺う。

(２)市道の整備計画について

①市道朝日３５号線、四区２１号線の舗装整備。

②市道三区４３号線、六区８号線の排水側溝の整備計画を伺

う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

５ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．公共財産の取り扱い (１)四区市営住宅跡地について

について ①将来の活用について伺う。

(２)赤道の取り扱いについて

①有効箇所の復元整備活用を順次願うが如何か。

(３)庁舎整備について

①公共施設の設備等整備について伺う。

２．道路問題について (１)バイパス整備について

①早期開通に向け用地買収の進捗と今後の予定について伺

う。

②現状において、雨水に対し問題はないか伺う。

(２)市道一区５０号線について

①整備についての考えを伺う。

３．朝陽小学校校舎改築 (１)全体計画概要について

について ①児童クラブ設置の考えについて伺う。

②図書館分館設置の考えについて伺う。

③地域公民館併設の考えについて伺う。

④学校周辺道路整備について伺う。

４．ふれあいバスについ (１)乗車料金一部無料化について伺う。

て

５．教育問題について (１)八街っ子サポーターについて伺う。

(２)八街市内高校２校との連携について伺う。

(３)学校給食事業について

①給食費の収納状況。

②安全な提供は出来ているのか。

③食材の調達努力について伺う。

６．榎戸駅について (１)現状と今後の展望について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

６ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．未来あるまちづくり (１)総合計画２００５について

①八街市総合計画２００５の見直しについて伺う。

②第２次基本計画中２４年度予算化のための変更・改革点に

ついて伺う。

(２)次世代育成支援行動計画について

①後期、折り返し年に入った時点での進捗状況と今後の取り

組みについて伺う。

②幼保一元化、認定子ども園についての市の考えを伺う。

２．活力あふれるまちづ (１)ふるさと農園活動について

くり ①休耕畑地面積の平成２０年～２４年の推移を伺う。

②休耕畑地のこれまでの貸し出し利用状況について伺う。

(２)八街の農業の振興策について

①八街市の基幹産業である農業への振興策についての考えを

伺う。

②八街農産物促進のための商品開発についての考えを伺う。

３．便利で過ごしやすい (１)酒々井アウトレット開設に伴う環境整備について

まちづくり ①東関道酒々井ＩＣ設置促進期成同盟の取り組みの現況を伺

う。

②ＩＣ案内看板への八街表示の動きについて伺う。

③アウトレット開設に伴う住野周辺の２４年度環境整備につ

いて伺う。

４．子どもたちを大切に (１)国際理解教育の振興について

するまちづくり ①姉妹都市中国濰坊市との交流の現状を伺う。

②米国やヨーロッパ等との交流についての考えを伺う。
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質 問 事 項 要 旨

(２)生徒の学力を伸ばす生徒指導について

①新学習指導要領実施に伴う中学校の学習体制について伺

う。

②各中学校毎の幼小中高連携教育の取り組み状況について成

果と課題を含めて伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

７ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．安全安心なまちづく (１)防災力の強化について

りについて ①災害時相互応援協定について。

②緊急速報エリアメールの運用について。

③防災教育について。

④「防災士」制度の活用について。

(２)環境問題について

①東日本大震災に於ける災害廃棄物の対応について。

(３)交通安全対策について

①八街市の車歩道の整備状況と交通事故等の実態について。

②自転車安全教室の実施状況について。

(４)国民健康保険の運営について

①国民健康保険の過去３年の収支状況と収納率の今後の見通

しについて。

②資格証明書交付後の対応について。

③国民健康保険法第４４条の取り組みについて。

④国保関係基金等の推移と今後の見通しについて。

⑤国民健康保険税の資産割について。

２．暮らしやすいまちづ (１)道路問題について

くりについて ①平成２４年度の道路整備事業について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

８ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．交通安全について (１)通学路の危険な横断歩道に押しボタン式信号機の設置につ

いて

２．防災について (１)ハザードマップの作成及び配付について

(２)防災指導教員はどの様に教育を受け指導にあたっているの

か。

３．教育について (１)教職員について

①やちまたに於ける休職教員は何名位いるのか。また、休職

教員の復帰の為のケアはどのように行われ、復職している

のか。

４．住み良い街づくり (１)道路問題

①通常道路として使用されている道が、突然通り抜けできな

くなった場所について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

９ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．心の豊かさを感じる (１)青少年健全育成の推進

街づくりについて ①家庭・地域・学校での推進と課題・問題点。

②組織づくりについて。

(２)スポーツレクリエーションの推進

①生涯スポーツの推進と施設の充実について。

②レクリエーションの拠点づくりについて。

２．活気に満ちあふれる (１)農業の魅力の発現、及びグリーンツーリズム(農山漁村地

街づくりについて 域において自然、文化、人々との交流を楽しむ滞在型の余

暇活動)の普及について

①生産者と消費者の交流の推進について。

②新しいイベントや講座の計画を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１０ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．健康づくりの推進に (１)生活習慣病などの解消のための健康づくりにどのように取

ついて り組んでいくのか。

(２)元気に安心して暮らせるよう「体や心や歯」の健康づくり

にどのように取り組んでいくのか。

２．生涯学習の推進につ (１)市民の誰もが生涯を通して学び続けられる学習環境の整備

いて をどのように推進するのか。

(２)生涯学習等で得た知識や成果を活かせる地域社会づくりを

どのように進めるのか。

３．安全で安心して暮ら (１)災害時要援護者支援などの減災対策をどのように推進する

せるまちづくりにつ のか。

いて (２)消防団員の確保と育成をどのように進めていくのか。

(３)避難拠点体制の機能充実にどのように取り組んでいくのか。

(４)市民の防犯に対する意識を高め、主体となって進める「防

犯まちづくり」を進めてはどうか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１１ 長谷川 健介

質 問 事 項 要 旨

１．暮らしやすいまちづ (１)道路整備について

くりについて ①市道１１４号線の整備について。

②市道２１１号線、２１２号線の道路の名称について。

２．安全なまちづくりに (１)各小中学校の耐震について

ついて ①耐震補強の現状について。

３．住み良いまちづくり (１)スポーツプラザの利用について

について ①スポーツプラザでの各種証明書の発行について。

②スポーツプラザでの週末市(しゅうまついち)の開催につい

て。

４．魅力あるまちづくり (１)フィルムコミッション(映画等の撮影場所誘致や撮影支援を

について する公的機関)について。

①フィルムコミッションの市の考え方について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 公明党
質 問 者 氏 名

１２ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．子育て支援 (１)保育園について

①待機児童の現状について伺う。

②私立認可保育園の開設について伺う。

③市立保育園の民営化について伺う。

(２)児童虐待について

①児童虐待の現状について伺う。

②虐待の掌握はどのようにされているのか伺う。

③虐待防止に向けての対策について伺う。

２．高齢者問題 (１)買い物弱者について

①有償ボランティアの利用状況について伺う。

②これからの対策について伺う。

３．活気あふれる街づく (１)八街駅南口の活性化について

り ①「ぼっち」の利用状況について伺う。

②駅前活性化に向けた今後の計画について伺う。

４．健康問題 (１)ＡＥＤ設置について

①現在のＡＥＤ設置数について伺う。

②ＡＥＤのコンビニ設置について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


